



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Sukra dan Babinsa Kompak Sumbang Warga Bersama

Indramayu - INDRAMAYU.FR.N.CO.ID

Jul 21, 2023 - 16:43



Bhabinkamtibmas Polsek Sukra dan Babinsa Kompak Sumbang Warga Bersama

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa setempat menunjukkan sinergi yang solid dengan melaksanakan kegiatan sumbang warga bersama.

Kompaknya Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam sumbang warga bertujuan

untuk memperkuat kolaborasi antara Polri dan TNI dalam menjaga kamtibmas serta meningkatkan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukra, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono menyatakan bahwa kegiatan sambang warga bersama oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa mencerminkan semangat kolaboratif untuk menjaga kamtibmas.

Ia berharap melalui kerjasama yang kompak ini, sinergi antara Polri dan TNI semakin ditingkatkan, dan masyarakat Sukra dapat hidup dalam lingkungan yang aman dan harmonis.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang kompak dalam sambang warga menjadi salah satu pilar penting dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif dan memberikan rasa aman bagi seluruh masyarakat di wilayah Sukra.

Dalam kegiatan sambang warga bersama, Bhabinkamtibmas dan Babinsa berkeliling di lingkungan permukiman warga dengan semangat gotong-royong.

Kehadiran keduanya bersama-sama menunjukkan dedikasi dalam memberikan perlindungan dan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.

Dalam setiap kunjungan, Bhabinkamtibmas dan Babinsa berinteraksi dengan warga dengan penuh keakraban dan kesantunan.

Mereka mendengarkan dengan seksama keluhan, aspirasi, serta permasalahan yang dihadapi oleh warga sekitar. Melalui komunikasi yang baik, keduanya memahami langsung kebutuhan dan kekhawatiran masyarakat, sehingga dapat memberikan tanggapan yang tepat dan solusi yang berdaya guna.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga memberikan himbauan dan edukasi kepada warga tentang pentingnya partisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas.

Masyarakat diingatkan untuk bersinergi dan bekerjasama dengan aparat keamanan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak.

Kegiatan sambang warga bersama ini juga menciptakan suasana kebersamaan antara Polri dan TNI dengan masyarakat.

“Kedekatan ini diharapkan dapat membangun kepercayaan masyarakat terhadap pihak keamanan, sehingga mereka merasa lebih nyaman dalam melaporkan permasalahan atau kejadian yang memerlukan penanganan.” Ucap IPDA Rudi Hartono, Jumat (21/07/2023)